



¡Parte de la diversión en Lights Off!
American Prep-West Valley I: 801-839-3613 / Website @ <https://westvalley1.americanprep.org/>

Calendario

*Recién agregada al calendario

mayo 6-24	Semanas de Exámenes Finales, Por favor no programe ausencias.!
lunes, 20 de mayo	Asamblea de Día de los Caídos 1:30pm
martes, 21 de mayo	1 st Grade Programa de Final del año "Demuestra lo que sabe" a las 5:30pm
martes, 21 de mayo	4 th Grade Programa de Final del año "Demuestra lo que sabe" a las 6:30pm
miércoles 22 de mayo	Fecha límite para el trabajo final del quinto trimestre para los grados 1-6
miércoles 22 de mayo	2 nd Grade Programa de Final del año "Demuestra lo que sabe" a las 5:30pm
miércoles 22 de mayo	5 th Grade Programa de Final del año "Demuestra lo que sabe" a las 6:30pm
jueves 23 de mayo	Asamblea de Final del año Character Development 1:00pm – <i>Oportunidad de ser voluntario!</i>
jueves 23 de mayo	3 rd Grade Programa Final del año "Demuestra lo que sabe" a las 5:30pm
viernes 24 de mayo	Último día para Kindergarten/ Programa de Demuestra lo que sabes a las 9:30am
viernes 24 de mayo	Último día de Sistema y Ceremonia de Premios de Sistema
lunes 27 de mayo	Memorial Day – No hay School
martes 28 de mayo	Limpieza de la Escuela & firmas del Anuario – Oportunidad de ser padre voluntario!
miércoles 29 de mayo	Día Divertido Field – Salida a las 12:15 – <i>Oportunidad de ser padre voluntario!</i>
jueves 30 de mayo*	¡Corrección de Fecha! Concierto de fin de año y programa de graduación de sexto grado 11-12
jueves 30 de mayo	Último día de la Escuela – Salida a las 12:15 – <i>6th Grade Oportunidad de ser voluntario!</i>

Tema del constructor de mayo:

Soy constructor cuando soy absolutamente confiable..

Para convertirse y ser una persona absolutamente confiable, hay que considerar este aspecto: ser realista consigo mismo en cuanto a los compromisos que puede asumir. Es inútil para los demás y desalentador para usted decir "sí" a cosas que, de manera realista, no puede llevar a cabo. Así que considere cuidadosamente cuando esté asumiendo compromisos. Sea honesto consigo mismo y con los demás y sepa que a veces necesitamos decir "no" o "esta vez no". Pero cuando decimos "sí" y nos hemos comprometido, los constructores hacen todo lo que está a su alcance para ser absolutamente confiables.



Lights Off – ¡ Gracias al personal de después de la escuela!

¡Muchas gracias a Connie McCullough, nuestra directora de actividades extracurriculares y a su maravilloso personal extraescolar por toda la planificación y preparación que llevó al increíble evento familiar "Lights Off" el viernes 10 de mayo! Gracias también a todos los que trajeron a sus hijos a disfrutar de la diversión y las actividades, gracias a los mentores de nuestro club que brindaron Friday Clubs durante todo el año y diversión Lights Off, gracias al personal y a los padres que se ofrecieron como voluntarios y mantuvieron todo funcionando. ¡Y gracias a los socios comunitarios que vinieron a compartir información y mostrar su apoyo! ¡Fue un gran día en APA! De cara al futuro, esté atento a "Lights On" en septiembre: ¡un inicio del año y el día en que las inscripciones al Friday Club estarán disponibles por primera vez!

Fechas límite de la Oficina de Curriculum

Toda la biblioteca y los libros de texto deben entregarse esta semana. Consulte con su estudiante para asegurarse de que tenga todos los libros para que los entregue. Cualquier libro que no se entregue antes del viernes se marcará como perdido y se

cargará a la cuenta de su estudiante. Pague las multas con prontitud. Los estudiantes que hayan entregado todos sus libros y no tengan cuotas pendientes obtendrán un día de VESTIMENTA CASUAL el 29 de mayo, día de campo de la escuela.

Tenga en cuenta las siguientes fechas para salidas y devoluciones de libros.

23 de mayo: todos los libros de matemáticas y lectura para 1.º a 6.º grado deben entregarse

24 de mayo: Vencen todos los libros de la biblioteca de 1.º a 6.º grado. Los libros para banda y orquesta están vencidos. Se deben pagar las tarifas por libros perdidos o dañados.

29 de mayo: Día de campo. VESTIMENTA CASUAL para todos los estudiantes que hayan entregado sus libros y no tengan cuotas pendientes de pago.

Conmemoración del Día de los Caídos: un hermoso programa

El lunes fue la conmemoración anual del Día de los Caídos en nuestro campus. A través de música, palabras y presentaciones dramáticas, aprendimos cómo comenzó el Día de los Caídos y por qué sigue siendo tan importante que recordemos y honremos a aquellos que dieron sus vidas al servicio de su país. Los estudiantes de teatro y banda de West Valley 3 vinieron y participaron en el programa. Aprendimos qué haríamos y cómo actuaríamos si asistiéramos a un homenaje a un soldado caído, practicamos un minuto de silencio, oímos tocar Taps y observamos cómo se doblaba una bandera solemne como se haría en el funeral de un soldado. Los estudiantes pudieron mostrar respeto y gratitud por nuestros invitados de honor de la Familia Gold Star: Colleen y Stan Parkin, cuyo hijo, Matthew Smith, perdió la vida mientras servía en Irak. Nuestros estudiantes hicieron un trabajo hermoso al compartir canciones y poemas especiales que nos ayudaron a comprender el significado y la importancia del Día de los Caídos. El programa fue transmitido en vivo y está disponible para verlo.

<https://vimeo.com/event/4301417>



Carrera Divertida del Distrito APA 2024 – Gracias!



Fue un hermoso sábado y un hermoso lugar para la Fun Run 2024. Gracias por su apoyo a este evento distrital que beneficia a nuestros maestros a través del Fondo de Enseñanza en Excelencia. Nuestro campus contribuyó con \$1907 a través de inscripciones y aún más a través de donaciones adicionales y participación en la subasta silenciosa. Para ver los primeros clasificados de cada carrera y grupo de edad, puedes utilizar este enlace:

[Fun Run Finalists](#) Recuerde que las camisetas de Fun Run se pueden usar en cualquier día de Spirit Wear.

Voluntariado de fin de año: ¡solo dos eventos importantes más con los que nos encantaría recibir ayuda de los padres!

Si tienes tiempo para ayudar la próxima semana, ¡te necesitamos!

El martes 28 de mayo es nuestro “Día de limpieza del campus”. Los estudiantes harán la mayor parte del trabajo, pero la ayuda y supervisión de los padres siempre hace que esto sea más sencillo. Al registrarse, puede registrarse para ayudar con una clase específica, o puede registrarse para “ayudar en cualquier lugar”. ¡Venga todo el día o solo parte del día! [Campus Clean up](#)

El miércoles 29 de mayo es nuestro día de campo para los grados 1.º a 6.º Los maestros están planificando las actividades, pero necesitan la ayuda de los padres en las diferentes estaciones. Esto sería de 8 a 12... ¡cuatro horas de voluntariado DIVERSIÓN, DIVERSIÓN, DIVERSIÓN! ¡Este es el día de salida a las 12:15, por lo que puede tomar a sus hijos e irse cuando haya terminado! [Field Day Sign up](#)

Rincón FSO

(Organización Familia/Escuela)

Si tienes alguna pregunta sobre el voluntariado, ¡contáctanos!

Liderazgo del FSO: Celeste Lopez & Madison Parsons -wv1fso@apamail.org

¿Tiene horas de voluntariado y donación para informar? (Incluido cada semana)

Utilice este enlace para reportarlos. También se incluye en la parte posterior de la etiqueta de carpool. Por favor incluya su número de familia/carpool.

<https://forms.gle/WEMFz3JjkSc535Lb8>

